

Stadt Sempach; aktuelle Informationen

Start in die neue Legislatur

Am 1. September 2024 hat die neue Legislaturperiode 2024-2028 begonnen. Als neues Mitglied übernimmt Ermi Krieger das Ressort Finanzen und Sicherheit. Marcel Hurschler wechselt in das Ressort Raum, Umwelt und Energie. An der konstituierenden Sitzung vom 5. September 2024 hat der Stadtrat verschiedene organisatorische Entscheide gefällt, die Stellvertretungen geregelt und sich mit der Zusammenarbeit befasst. Zudem wurden die Mitglieder der Kommissionen, Delegationen, Chargierte und Funktionäre neu gewählt. Die Übersicht über die gewählten Personen sowie die Zusammensetzungen der Kommissionen finden Sie auf der Website der Stadt Sempach. Der Stadtrat dankt in diesem Zusammenhang allen Personen, die sich in Kommissionen, Arbeitsgruppen oder Verbänden engagieren.



Zusammensetzung Stadtrat:

Jürg Aebi, Stadtpräsident (Stellvertretung Tanja Schnyder)
Ermi Krieger, Ressort Finanzen und Sicherheit (Stellvertretung Jürg Aebi)
Marcel Hurschler, Ressort Raum, Umwelt und Energie (Stellvertretung Christian Stofer)
Tanja Schnyder, Ressort Soziales und Bildung (Stellvertretung Ermi Krieger)
Christian Stofer, Ressort Infrastruktur (Stellvertretung Marcel Hurschler)

Die Mitglieder des Stadtrats freuen sich, mit Engagement und Verantwortung die Zukunft von Sempach aktiv zu gestalten.

Organisationsverordnung teilrevidiert

Der Stadtrat hat die teilrevidierte Organisationsverordnung der Stadt Sempach verabschiedet. Die Revision wurde notwendig, weil per 1. September 2024 die Controlling-Kommission anstelle der Rechnungskommission sowie die externe Revisionsstelle eingesetzt wurden. Gleichzeitig wurden Präzisierungen in den bestehenden Bestimmungen vorgenommen. Die Organisationsversordnung kann auf der Website der Stadt Sempach eingesehen oder bezogen werden.

Entschädigungsverordnung

Der Stadtrat hat eine neue Entschädigungsverordnung für die Mitglieder des Stadtrats, der Kommissionen und Delegationen erlassen. Darin werden die Besoldung der Exekutive sowie die Funktionsentschädigungen der Kommissionen und Delegierten geregelt. Die Verordnung wurde in Absprache mit der Rechnungskommission erarbeitet und trat per 1. September 2024 in Kraft. Die Entschädigungsverordnung ist auf der Website der Stadt Sempach publiziert.

Offenlegung Interessenverbindungen

Der Verband Luzerner Gemeinden hat als Empfehlung Mindeststandards für die Offenlegung der Interessenverbindungen auf Gemeindeebene erlassen. Dies nachdem der Regierungs- und Kantonsrat auf die Schaffung einer gesetzlichen Pflicht verzichtet haben. Der Stadtrat hat entschieden, diese Mindeststandards für die Mitglieder des Stadtrats umzusetzen. Die Auflistung der jeweiligen Interessenverbindungen sind auf der Website der Stadt Sempach unter der Rubrik Stadtrat veröffentlicht.

Begrüssung von Neuzuziehenden

Wir heissen folgende Zuzügerin herzlich willkommen:

- Witzler Sandy, Sonnmatt 18

Eigentumsübertragungen

Seit der letzten Publikation sind vom Grundbuchamt folgende Handänderungen gemeldet worden:

- Eigentumsübertragung am Grundstück Nr. 995, Mattweid 24, von Wietlisbach Markus, Sursee, an Ineichen James
- Eigentumsübertragung am Grundstück Nr. 5214, Alte Grenzstrasse 35, von Studhalter Mario und Dubach Roisin, Luzern, an Roth Stefan und Bethencourt Casas Vanessa, Sempach

Baubewilligung

Der Bereich Raum, Umwelt und Energie hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Gander Thomas und Spadin Corina, Bundtacherstrasse 23, 8127 Forch, für die Erweiterung des Einfamilienhauses auf dem Grundstück Nr. 810, Schauensee 13

Sempach, 5. September 2024 / Adrian Felber